



Nomos

Eine rechtliche Auseinandersetzung mit Blick auf die Arzneipflanze in Zeiten von Nachhaltigkeit, Ernährungs- und Umweltbewusstsein



Die Arzneipflanze im Recht

Von RA Dr. Rudolph Anthony Holtz, B.A.

2023, 218 S., brosch., 64,- €

ISBN 978-3-8487-7584-2

(Schriften zum Agrar-, Umwelt- und Verbraucherschutzrecht, Bd. 91)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7584-2

Dieses Werk setzt sich rechtlich mit Arzneipflanzen auseinander, welche eine zunehmende Bedeutung für uns haben können. Neben der Herleitung eines rechtlichen Definitionsansatzes von Arzneipflanzen werden die bestehenden Rechtsvorschriften analysiert, die eine Rolle für den Bereich der Arzneipflanzen spielen, unter Einbeziehung der stetigen Entwicklung in der Pflanzenzüchtung und Gentechnik. Des

Weiteren werden die Besonderheiten im Zusammenhang mit dem gewerblichen Rechtsschutz von Arzneipflanzen aufgezeigt sowie die völkerrechtlichen und EU-Vorschriften zur Biodiversität, insbesondere der Schutz der Arzneipflanze als traditionelles Wissen und die damit einhergehenden Sorgfaltspflichten untersucht.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

A Legal Discourse with Regard to Medical Plants in Times of Sustainability, Nutritional and Environmental Awareness



Die Arzneipflanze im Recht

By RA Dr. Rudolph Anthony Holtz, B.A.

2023, 218 pp., pb., € 64.00

ISBN 978-3-8487-7584-2

(Schriften zum Agrar-, Umwelt- und Verbraucherschutzrecht, vol. 91)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7584-2

This publication focuses on the legal aspects of medicinal plants, which may have an increasing importance for us. In addition to deriving a legal definition of medicinal plants, the existing legal provisions that play a role in the field of medicinal plants are analyzed, taking into account the constant development in plant breeding and genetic

technology. Furthermore, the specifics related to the industrial property protection of medicinal plants are highlighted, and the international and EU regulations on biodiversity, in particular the protection of the medicinal plant as traditional knowledge and the associated duties of care, are analyzed.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary